

# **Gedicht zum Hebauffest des Pavillons des Freundeskreises der LGS Kirchheim e.V.**

Liebe Freunde dieser Hütte,  
gern bin ich in eurer Mitte,  
denn mit Euch und eurer Kraft  
ha'm wir dieses Werk erschafft.

Die Idee zu dem Projekt  
kam von Jürgen ganz direkt,  
gleich baut er auch ein Modell,  
doch das Bau'n geht net so schnell.

Dazu braucht's der Leute Hände  
auf dem LGS Gelände  
und es kamen wirklich viel  
für des Freundeskreises Ziel.

Ein Heim zu bauen groß und stolz,  
Ziel war „alles nur aus Holz“.  
Ok, das Fundament aus Stein,  
für'd Statik muss das eben sein

Wände, Fenster und das Dach,  
dafür ist ein Plan gemacht,  
doch das Bauen das ist schwer,  
dazu braucht's ein Helfer Heer.

Jetzt kommt Bernd mit ins Spiel,  
mit Programm und manchen Mail.

Das bringt Helfer siehe da  
schnell und ohne Tralala.

Fundament und Wände stehn,  
Dann kann's mit Dach gleich weitergehn.  
Deckel drauf und Fenster rein,  
bald wird's Häuslein fertig sein.

Dazu außen die Dachrinnen  
und den Ausbau, der ist innen.  
Ganz zum Schluss kommt noch das Tor  
und's Hebauffest war nicht zuvor

Doch seid nicht traurig dass's so ist,  
am Bau gibt's oft so einen Mist.  
Heut san mir hier beim Rohbauffest,  
vergesst mal schnell den ganzen Rest.

Liebe Leut ich dank euch allen,  
mir hat's Bauen mit euch g'fallen.  
Zusammen mit all eurer Kraft  
ham mir dieses Haus erschafft.

Es möge stehn für seinen Zweck,  
doch dann, so ist's, dann muss es weg.

Zum Wohl auf Euch heb ich den Krug  
Erzählt hab ich ja jetzt genug.  
Prost

***Andreas Friedl am 09.03.2024***